



## Büro Bensegger bleibt Starbulls-Partner

### Beitrag

**Mit der Bensegger GmbH aus Rosenheim bleibt ein erfolgreiches und traditionsreiches Familienunternehmen an der Seite der Starbulls. Seit mehr als 160 Jahren in Rosenheim verwurzelt, kann Büro Bensegger auf eine noch längere Geschichte als die Starbulls zurückblicken.**

Eine langjährige und erfolgreiche Partnerschaft findet ihre Fortsetzung: Zwei Rosenheimer Institutionen gehen in die nächste gemeinsame Saison. Die Bensegger GmbH verlängerte die Business-Partnerschaft vor wenigen Tagen und unterstützt den Verein auch in der kommenden Spielzeit tatkräftig als Sponsor und Partner. Die Partnerschaft beinhaltet auch in Zukunft wieder eine großflächige Hochbande im TV-Bereich über der Garage der Eismaschine. Außerdem beinhaltet die Business-Partnerschaft auch ein Kartenkontingent für die umgestaltete Partner-Lounge bei den Heimspielen der Starbulls Rosenheim. Bei den Umbaumaßnahmen hat das Büro Bensegger den Verein durch die Lieferung von Bildschirmen und Präsentationstechnik unterstützt und ist somit maßgeblich an der Neugestaltung beteiligt.

### Rosenheim – Eishockeystadt mit Tradition

„Mit der Verlängerung der Partnerschaft möchten wir ein klares Zeichen setzen und uns für das Rosenheimer Eishockey auch in Zukunft einsetzen. Der eingeschlagene Weg des Vereins hat uns überzeugt und wir möchten diese positive Entwicklung begleiten und ein Teil davon sein. Eishockey in Rosenheim hat eine fast so lange Tradition wie unser familiengeführtes Geschäft, daher möchten wir dafür sorgen, dass wir gemeinsam wieder an vergangene Erfolge anknüpfen können. Durch die aktuellen Umbaumaßnahmen und die technische Sanierung sind wir mit der Infrastruktur hervorragend und zukunftsfähig aufgestellt, sodass wir den Eishockeystandort Rosenheim wieder zu alter Stärke führen können. Wir freuen uns, mit unserem Engagement den Verein unterstützen zu können und freuen uns schon auf die kommende Spielzeit 2021/22, die wir hoffentlich wieder im Stadion verbringen können.“, so Andreas Bensegger Inhaber und Geschäftsführer der Bensegger GmbH.

### Starker und langjähriger Partner aus der Region

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit einem so langjährigen und starken Partner aus der Region unsere Partnerschaft verlängern können. Die Zusammenarbeit mit der Familie Bensegger und dem gesamten Team waren stets von Vertrauen und gegenseitiger Wertschätzung geprägt. Ich möchte mich im Namen des gesamten Vereins für die großartige Unterstützung in den letzten Jahren bedanken und für die Zusammenarbeit bei der Umgestaltung der neuen Partner-Lounge. Ohne so starke Partner wäre das in dieser Form nicht möglich gewesen. Mit dem Büro Bensegger haben wir einen Partner, der mit unserer Region und dem Verein seit vielen Jahren eng verbunden ist und der aus unserer Starbulls-Familie nicht mehr wegzudenken ist. Ich hoffe, dass wir bald wieder unser Team gemeinsam im Stadion anfeuern können.“, so Daniel Bucheli, Geschäftsführer der Starbulls Rosenheim e.V.

## Über die Bensegger GmbH

Bensegger – der Experte fürs Büro. Unter diesem Motto wurde die Bensegger GmbH bereits im Jahr 1860 vom Schweizer Rudolf Bensegger in Rosenheim gegründet. Bis heute ist das Unternehmen in der fünften Generation ein Familienunternehmen mit dem Stammhaus am Max-Josefs-Platz. Die heutigen Geschäftsführer Peter, Christa und Andreas Bensegger entwickelten das Unternehmen zu seiner heutigen Größe. Heute arbeiten ca. 60 Mitarbeiter bei dem traditionsreichen Mittelständler und sind so ein zuverlässiger Partner für alle gewerblichen, freiberuflichen und privaten Abnehmer in den Bereichen Bürotechnik, Büromaterial und Büroeinrichtung. Ganz nach dem Motto: Bensegger – der Experte fürs Büro, auch nach 160 Jahren.

*Pressemitteilung Starbulls Rosenheim e.V. (R.M.)*



### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Bensegger Büro
2. Chiemgau



3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Starbulls